

# Nota de prensa

## En la mañana de hoy

# El delegado del Gobierno visita las obras de la Expo Zaragoza 2008

 Bajo el lema "El Agua y el Desarrollo Sostenible" esta exposición internacional se desarrollara desde el 14 de junio hasta el 14 de septiembre de este año

<u>Santander, 25 de enero de 2008.-</u> El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, ha visitado hoy las obras de la Exposición Internacional de 2008 en Zaragoza, acompañado por el delegado del Gobierno en Aragón, Javier Fernández.

La Expo Zaragoza 2008 gira entorno a "El Agua y el Desarrollo Sostenible". Se iniciará el próximo 14 de junio y finalizará tres meses después, el 14 de septiembre de este año.

De acuerdo con las previsiones actuales de la Organización, acudirán más de 100 participantes, entre países, organizaciones internacionales y ONGs, todos ellos, con el agua, su importancia como bien básico para la vida humana, y los ríos como ejes fundamentales de sus propuestas temáticas.

La Expo Zaragoza 2008 ocupa una superficie de 25 hectáreas junto a la ribera del río Ebro y se articula entorno a 5 grandes áreas temáticas, como son "Sed" (aborda la sed como cultura y conocimiento a lo largo de la Historia de la Humanidad), "Ciudades de agua" (relación histórica entre los núcleos habitados y el agua), "Agua Extrema" (transmite conocimientos entorno a los peligros del agua), "Oikos: agua y energía" (necesidad de utilizar el agua de forma sostenible), y "Agua compartida" (aporta valores sobre la necesidad de concebir el agua como un recurso escaso y propiedad de todos).

Tras recorrer las obras de ejecución de la Expo, el delegado del Gobierno en Cantabria ha subrayado el hecho de que las obras se desarrollan a









buen ritmo y de acuerdo con las previsiones establecidas por el Comité Organizador.

Ibáñez ha resaltado que los trabajos han superado ya la fase de finalización de las estructuras más importantes de la Expo, por lo que, en breve plazo de tiempo, comenzarán a realizarse los trabajos de instalación de los diferentes contenidos que integrarán esta Exposición Internacional.

### COMPROMISO CON UN BIEN ESCASO

Agustín Ibáñez ha destacado la pertinencia de la celebración de una exposición internacional entorno a al agua, a los recursos hídricos, a los ríos y a su sostenibilidad, porque contribuirá a incrementar la concienciación social acerca de la necesidad de hacer un uso sostenible y responsable de este recurso fundamental.

El delegado ha resaltado el esfuerzo presupuestario y organizativo que está realizando el Gobierno de España, en colaboración con las Comunidades Autónomas, para hacer de la Expo de Zaragoza una cita obligada de visita en 2008 a nivel internacional.

Por ello, Ibáñez ha animado a todos los ciudadanos de Cantabria a acercarse este verano hasta Zaragoza para recorrer esta exposición internacional y comprobar el enorme interés de los diferentes pabellones y de los distintos elementos dispositivos preparados por la organización y por los países, organizaciones y ONGs participantes.

# **ELEMENTOS SINGULARES**

La Expo Zaragoza 2008 cuenta con varios elementos singulares, por su contenido y por sus características arquitectónicas.







GABINETE DE COMUNICACIÓN

El más relevante de todos ellos es el Pabellón Puente que albergará los elementos expositivos que giran entorno al "Agua, recurso único", que se edifica sobre el río y que es obra de la arquitecta irakí Zaha Hadid. En forma de gladiolo que se abre sobre el río Ebro, se convertirá, una vez finalizada la Expo, en uno de los edificios más importantes de España, desde el punto de vista arquitectónico.

También destaca la Torre del Agua, un edificio de 75 metros de altura que se va a convertir en un espacio expositivo único, y el Acuario, en el que el visitante podrá conocer de primera mano las características de los peces más interesantes que habitan los ríos del mundo.